

ABSTRAK

Okta Marsaulina Nasution. Nim 3171122013. Tahun 2021. Judul Skripsi: Peran Ganda Ibu Dalam Rumah Tangga Pada Masa Pandemi Covid-19 di Desa Aek Godang Kecamatan Hulu Sihapas Kabupaten Padang Lawas Utara

Penelitian ini bertujuan untuk melihat peran perempuan dalam keluarga telah bergeser ke bidang ranah publik, ini berarti perempuan meninggalkan rumah untuk bekerja membantu suaminya. Terlihat bahwa peran dan kontribusi perempuan dalam pekerjaan sangat besar. Fenomena peran dan kontribusi perempuan bekerja sangat besar, dapat dilihat dari perempuan di Desa Aek Godang Kecamatan Hulu Sihapas Kabupaten Padang Lawas Utara Provinsi Sumatera Utara sedang bekerja Setiap hari, situasi ini membuat perempuan memainkan dua peran Sekaligus bertanggung jawab untuk mengatur peran didalam rumah dan peran diluar rumah yang bekerja dari rumah atau bekerja untuk meningkatkan kesejahteraan keluarganya. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan deskriptif kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi langsung, wawancara mendalam dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan untuk penelitian ini adalah model analisis interaktif yang meliputi pengumpulan data, reduksi data, interpretasi data, dan penarikan kesimpulan. Berdasarkan hasil penelitian dapat dideskripsikan: Sebagai ibu rumah tangga, ibu tetap tinggal didalam rumah untuk mengurus anak-anak, serta mengurus rumah tangga dan sekaligus memainkan peran diranah publik, seperti keladang, bekerja diladang orang lain dan berjualan dipekan sehingga dari hasil taninya sehingga menghasilkan upah hingga dari hasil upahnya dapat dikatakan ibu turut berkontribusi dalam perekonomian rumah tangga bersama suami karena telah dapat menghasilkan upah dari pekerjaan yang dilakukan oleh ibu. Penulis menunjukkan bahwa di Desa Aek Godang Kabupaten Padang Lawas Utara bahwa perempuan lebih banyak berperan dalam menerapkan strategi mata pencaharian keluarga dan meningkatkan kebutuhan keluarga yang semakin meningkat pada masa pandemi covid-19. Dalam penelitian terlihat bahwa ibu memiliki lebih banyak peran dari pada suami diranah domestik maupun publik. Sehingga peneliti tertarik untuk melihat lebih dalam strategi ibu dalam keluarga dan peran ganda ibu pada masa pandemi covid-19 di Desa Aek Godang Kabupaten Padang Lawas Utara.

kata kunci : Peran, Covid-19, Beban Kerja Ganda, Strategi Peran Ganda

